
De: Annette et Yvan <yatru@cablevision.qc.ca>
Envoyé: 18 novembre 2014 09:36
À: uranium
Objet: Un geste pour le Québec une question importante

Mesdames et Messieurs du Bape

Bonjour

Je salue le travail que vous effectuez pour permettre aux citoyens du Québec, d'exprimer leur opinion sur les mines d'Uranium.

Je viens m'exprimer sur le sujet ...voici ma réflexion sur ce type de mine.

Je ne connais sûrement pas tout sur l'Uranium...

Mais j'en sais l'essentiel... de sa découverte en 1789 jusqu'à nos jours.

Les lectures que j'ai faites sur ce sujet me persuade que les citoyens du Québec

ne veulent pas de ces mines...à cause de tous les inconvénients que cause ces résidus et de la radioactivité qu'elles engendrent...Sa dangerosité pour la santé ce fait sentir à très long terme ...pour des milliers d'années...de quoi affecter les générations qui suivront ...pendant toute leur vie.

Ce fin de semaine lors d'une rencontre familiale, j'ai parlé de ce sujet avec mon petit fils qui à douze ans.Je l'ai informé des dangers liés à l'utilisation que l'on

fait de ce minerais qui contient du plutonium.L'exemple qui m'est venu à l'esprit

fut l'histoire des villes d'Hiroshima et Nagasaki qui ont perduent chacune 75,000

personnes et 75,000 de plus chacune à cause des complications causée par les radiations.

Et que de nos jours il y à des personnes qui sont au prise avec des problèmes de santé liés à une mine laisser à

l'abandon au États-Unis... il s'agit de la nation Amériendienne des Navajo.....Est-ce vraiment ce que l'on souhaite à ces populations ?

La réponse est NON ...la conclusion de notre discussion est la suivante...nous

comme Québécois nous n'avons pas besoin de ce type de mines et nous joignons notre voix à tous(tes)ceux et celles qui désirent un QUÉBEC sans URANIUM...

*Annette Ayotte
Rivière-Héva
Abitibi Est Qc.
JOY2HO*